



Antwort zur Anfrage Nr. 0376/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach
betreffend **Instandsetzung Hauptstr.**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der Sozialen Stadt Maßnahme „Umgestaltung der Hauptstraße“ handelt es sich um keine, wie im Anfragetext formuliert, Instandsetzung oder Sanierung. Der Umgestaltung des Bereichs Nerobergstraße/Hauptstraße, liegt eine komplette Neuplanung u.a. der Straßenverkehrsführung zu Grunde.

1. Was sind die Gründe der Verzögerung?

Die Fertigstellung der oben genannten detaillierten Neuplanung verzögerte sich aufgrund nicht vorhersehbarer Problemstellungen, wie beispielsweise die Verhandlung mit Grundstückseigentümern für den erforderlichen Flächenankauf sowie die Klärung von Grundstücksgrenzen, die vor Ort nicht mit dem städtischen Kataster übereinstimmen.

2. Wann wird verbindlich mit den Arbeiten begonnen?

Die Arbeiten an dem ersten Bauabschnitt haben insofern bereits begonnen, dass die Entwurfsplanung kurz vor ihrem Abschluss steht und bereits Bodenproben für die Erstellung eines Bodengutachtens entnommen wurden.

Ein verbindlicher Termin, an dem mit den im Stadtteil offensichtlichen Bauarbeiten begonnen wird, kann aus o.g. Gründen nicht vorhergesagt werden.

Mainz, 24.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter